



Los diálogos nacionales de reforma al Poder Judicial no son una simulación: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- En Jalisco se llevó a cabo el segundo foro de los diálogos nacionales para la reforma constitucional del Poder Judicial, los temas fueron la conformación y reorganización del Poder Judicial. Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que estos diálogos nacionales no son un acto de simulación y todos serán escuchados: “Vamos a escuchar con toda atención, no es un acto de simulación, es necesario escuchar la otra parte de esta triada virtuosa para tener un Poder Judicial honesto al servicio de la gente”, señaló el legislador morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5738?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5738&authkey=!AEghZlI8ICqyDIQ&ithint=video&e=gbZnUh>